

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第67号
令和4年3月24日
文責：校長 大江律子

「感謝」…1年間「ありがとうございました」



校庭の桜の花もほころび、令和3年度の修了式を迎えました。本年度も、「笑顔あふれ、元気いっぱい 感謝の心をもった児童」を育てたいということで、「笑顔」「元気」「感謝」「安全」を合い言葉に全職員で子どもたちの教育活動の推進を行ってきました。何よりも、うれしかったことは、子どもたちが事故や大きなケガもなく、安全に過ごせたということです。また、昨日の卒業式、本日の修了式を無事に迎えることができたことです。それは、多くの方々のご協力のおかげです。保護者の方はもちろん、地域の多くの方々に見守られ、1年を過ごすことができました。毎朝、暑い日も寒い日も交通指導をしてくださること、子どもたちの学校行事で安全に活動できるよう見守り活動をしてくださること、それらは、決して当たり前のことではありません。本当にありがたいことです。また、保護者の方も日々の検温をはじめとした感染対策、ご家庭でも、しっかり取り組んでいただきました。本当にありがとうございました。また、日々見守っていただいている地域の方への「感謝」について話をさせていただければと思います。

子どもたちは、この1年で「心」も「体」も大きく成長しました。特に、大きく伸びたことが、「相手を思いやる心」です。困っている友達に優しく声をかけたり、見守ったりする姿、また「ありがとう」を伝える姿など、相手意識がしっかり育ってきました。高学年が低学年を見守る姿などもとても温かい子供たちです。

1年間、龍野小17名「チーム龍野小」として子どもたちの教育に取り組んできました。学校行事など従来どおりにはできないこともありましたが、しかし、保護者や地域の方に支えられた1年でした。本当にありがとうございました。

6年生の集大成～龍野小学校 卒業式～

23日(水)、これまで学校を引っ張ってくれた31名の6年生が、立派に卒業しました。5年生が在校生の代表として出席してくれましたが、とても立派な態度で6年生からバトンを受け継いだ5年生の姿が見られました。1～4年生のビデオメッセージも6年生にしっかり届いていました。6年生の呼びかけで、在校生への感謝の心が伝えられました。とても、たくさんの方への思いのこもったステキな卒業式でした。



3学期がんばったこと～堂々と発表！

- 1年山岡侑真君 縄跳び・2段飛び
字をていねいに書く
- 2年谷頭風佑君 かけ算・音楽リズム
わり算をがんばる
- 3年嶋本優奈さん 漢字・あいさつ
委員会で学校を引っ張る
- 4年米原 陽君 読書・ていねいな字
授業に集中。学年で先取り挨拶をする
- 5年豊嶋柚陽君 持久走・道徳の発表
リーダーとして学校をまとめる



子供たち一人一人が1年間本当にがんばりました。一人一人のがんばりについてご家庭で話を聞いて下さい。今日の通知表にも子どもたちの3学期の様子が書かれています。しっかりがんばりを認めてください。保護者の励ましが子どもたちの次のパワーになります。

文部科学省(優秀教員)表彰 藤田教諭 受賞！

文部科学省(優秀教職員)を藤田沙織教諭が受賞しました。藤田先生は、日々の授業はもちろんのこと、学級経営など、子供の心に響く指導に取り組まれています。また、学校全体の研究や上益城管内の国語教育の推進など中心になり取り組まれていることなどでの受賞です。藤田教諭、おめでとうございます。

1年間、ありがとうございました。龍野小職員一同